

Une reconnaissance pour Fer et Savoir-faire



Le document du partenariat est signé. PHOTO MIREILLE CAILLÉ

Mercredi, la signature de l'engagement entre Dominique Fournier, représentant Fer et Savoir faire, et Christian Petchot-Bacqué, président de la Communauté de communes de Vath Vielha, a marqué une étape décisive dans la reconnaissance de l'association. « Par cette signature, la collectivité que je représente s'implique jusqu'à porter ce projet au niveau du Conseil général », précisait l'élu.

Elle conduira tout droit vers les contrats communautaires qui vont lier les deux structures. Un des volets, le culturel, concerne directement Fer et Savoir faire. Le partenariat va permettre de mettre sur pied un programme de visites, de circuits valorisés par des spectacles vivants. « Du foie gras à la turbine à

gaz, il y a l'histoire du fer », rappelait Dominique Fournier. Ce thème est donc en passe de devenir un des axes du développement culturel sur la Plaine de Nay. « Cette histoire, mal connue, est d'abord celle des hommes et des savoirs. Le paradoxe de notre époque est la dépendance quasi totale à la technique en regard de la méconnaissance des citoyens de cet univers. »

En quinze ans, l'association a réalisé un travail de fond monumental. De la recherche historique, à la prise de conscience de ce patrimoine que sont les forges d'Arthez-d'Asson, au rapprochement transfrontalier, Fer et Savoir faire représente l'Aquitaine dans la route du fer. L'Office de tourisme accompagnera ce projet ainsi que la mairie d'Arthez.